

Empresa

Almagro Capital apuntala su consejo: incorpora a Preventiva Seguros y un ex Bridgestone

José María Martín, director general de Preventiva Seguros, y Eduardo Minardi, expresidente y director ejecutivo de Bridgestone en Europa entran en el consejo en sustitución de José Nistal y Felipe de los Ríos.

Marta Casado Pla
1 abr 2019 - 04:57



Almagro Capital apuntala su consejo de administración. **La socimi ha incorporado al órgano a José María Martín, director general de Preventiva Seguros, y Eduardo Minardi**, expresidente y director ejecutivo de Bridgestone en Europa, Oriente Medio, Rusia y África.

José María Martín entra en el consejo en calidad de consejero dominical, como representante de Preventiva Seguros, accionista de la empresa. Eduardo Minardi, por su parte, lo hará como consejero independiente. Ambos consejeros sustituyen a José Nistal y Felipe de los Ríos, socio y director general de la empresa respectivamente.

El consejo de administración de la compañía está formado por seis miembros, encabezados por Luis de Ulíbarri, el presidente del órgano y cofundador de Almagro. El resto de los consejeros son Juan Romaní, secretario no consejero; Francisco López, de Inverlo, y Juan Alcaraz, de Alcor Sociedad Estratégica.

José María Martín entra al consejo como consejero dominical y Eduardo Minardi como consejero independiente

José María Martín es, desde hace tres meses, director general de Preventiva Seguros, donde lleva cuatro años. Martín cuenta con una trayectoria en el sector asegurador de más de treinta años y ha desempeñado tareas de responsabilidad en empresas como Ocaso, Allianz o el grupo Previsión Sanitaria Nacional (PSN), donde fue también director general.

Eduardo Minardi, por su parte, comenzó su carrera en banca en Argentina y ha ocupado puestos de alta responsabilidad en México, Estados Unidos, Japón y Europa para Bridgestone, donde trabajó durante más de treinta años. Su especialidad es la transformación de empresas, el gobierno corporativo y el desarrollo de sistemas de gestión para la innovación.

Con estas incorporaciones, Almagro refuerza su máximo órgano de dirección. “La experiencia de estos ejecutivos en el desarrollo de proyectos complejos va a ser de gran utilidad en nuestro propósito de ofrecer una solución novedosa e integral a las personas mayores que desean monetizar su ahorro en su vivienda”, valora Luis de Ulíbarri.

El presidente del consejo asegura que su incorporación será de “gran utilidad” para la empresa

La socimi debutó en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) en enero y cuenta con 24 activos en cartera. Recientemente, **la empresa aprobó una ampliación de capital de quince millones de euros**

EjePrime

para comprar nuevos activos y continuar su expansión. La empresa no descarta adquirir inmuebles en otras ciudades, si bien es cierto que, por ahora, quiere centrarse en Madrid.

A principios del año, la empresa compró dos inmuebles de viviendas en Madrid. Para la adquisición del primero, situado en la calle Fernán González, la empresa invirtió 600.000 euros. La segunda vivienda, situada en la calle Herreros de Tejada, supuso un coste de 420.000 euros para Almagro.

Este mes la compañía ha añadido dos inmuebles más a su cartera. El 23 de marzo la socimi adquirió una vivienda en la calle Belén, Madrid, por 140.000 euros. Cinco días después, la empresa compró otra vivienda ubicada en la calle Ayala, también en Madrid, por un precio de 1,1 millones de euros.

En total, la compañía ha invertido más de dos millones de euros durante el primer trimestre. La socimi, gestionada por Orfila Management y constituida en 2017, tiene el 84% del peso de su cartera en zonas *prime* de la capital española.